



Interpellation

### Soutien moral à la Cantine

Après avoir été laissé à l'abandon pendant plus d'une décennie, le bâtiment qui abritait la Cantine de Von Roll, sous l'impulsion de différentes associations et du tout venant, se transforme jour après jour depuis bientôt une année en un lieu d'émulation, de solidarité et de partage. Ce bâtiment est entretenu, isolé, mis aux normes, repeint et rénové intérieur comme extérieur par ses utilisateurs-trices entièrement bénévoles. Il a connu une mue impressionnante en un temps record. Des espaces dévolus à la musique, aux arts visuels, à la couture ou à la réparation de vélo, pour n'en citer que quelques-uns, sont aménagés et mis à disposition de tous les membres de l'association des Rondez.

Les Cantiniers et Cantinières s'organisent selon les principes de l'autogestion. Il n'y a donc pas de rapport hiérarchique qui prévaut, mais une parole accordée à tout un chacun et des décisions prises en plénum. Ce fonctionnement éprouvé par de nombreux collectifs s'accompagne cependant souvent d'un lot de craintes et d'incompréhensions parmi leurs interlocuteurs, et par extension au sein de la population.

La Municipalité reconnaît-elle la pertinence et la nécessité de la vie associative et autogérée qui se déploie dans ces lieux ? Est-elle encline à accorder son soutien moral à la Cantine, et ainsi à proclamer son attachement à une culture alternative respectueuse et foisonnante ?

Dans des rapports parfois compliqués notamment avec les propriétaires des lieux, ce soutien moral pourrait être un atout majeur pour que les Cantiniers et Cantinières puissent poursuivre sereinement leur élan et que la vie alternative perdure à Delémont.

Pour le CS-POP/Verts

Camille Rebetez

M. D. Guisard